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Maldaner quer fiscalização
sobre os recursos da CPMF�

INSS receptivo em atender
associados da Coopercanoinhas

o superintendente do INSS, Floriano Martins, recebeu

representantes da Coopercanoinhas, em audiência terça-feira (10),
acompanhados do deputado Eni Voltolini (PPB) para discutir a

negociação dos débitos com o instituto. Martins semostrou receptivo
e prometeu adequar a situação dos cooperados e da própria

(t cooperativa que é uma das maiores do Estado com mais de três mil

associados.
"Acreditamos que o INSS acharáuma equação satisfatória

tanto para o instituto de seguridade quanto para as milhares de

famílias que dependem da cooperativa. Afinal, a cooperativa é feita

pelas famílias dos agricultores", destaca Voltolini.

Esperidião Amim . e outras

lideranças doPPB fazem roteiro

por 4 regiões no final de semana
"Máfia da Saúde" preocupa o senador, que ressalta o fato de o

Congresso haver dado um voto de confiança ao governo
O senadorCasildo Maldaner (PMDB-SC) advertiu sexta

feira que se não houver uma fiscalização eficaz sobre as aplicações
dos recursos obtidos com a cobrança da Contribuição Provisória
sobre Movimentação Financeira (CPMF) o governo estará
cometendo um ato de estelionato contra o ,povo. Em sua opinião,
deve ser criado um quadro de servidores públicos especializados e

bem remunerados para fiscalizar o emprego dessa receita, de forma
a impedir que ela seja desviadapelo que chamou de "máfia da saúde".

Conforme o senador; criar impostos é sempre uma

iniciativa desagradável, porém o Legislativo compreendeu a

necessidade de criação dessa contribuição financeira capaz· de dar
fôlego à situação emergencial em que se encontra a saúde brasileira.

- Apesar deser uma medida impopular, o Congresso não
se intimidou com as eleições municipais, pois entendeu que o

governo necessitava de um voto de confiança para tentar frear este
caos na saúde - disse ele.

.
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Exatamente por considerar um gesto dematuridadepolítica
a aprovação da CPMF, Casildo Maldaner deseja que o governo seja
eficienté na administração desses recursos. Ele mencionou o

crescente descrédito da sociedade com a falta de uma ação enérgica
que melhore os serviços de saúde.

- Não é possível que verdadeiras quadrilhas continuem.
lucrando. com a saúde pública - disse o senador.

O presidente nacional do Partido Progressista Brasileiro -

PPB - senadorEsperidiãoAmim, acompanhado deoutras lideranças
do partido, realizam roteiro neste final de semana pelo Extremo

Oeste, Sul, Nordeste do Estado eGrande Florianópolis. Amim e

comitiva participam do lançamento das campanhas dos candidatos
às prefeituras e câmaras municipais, além de outros eventos.

Acompanham Amim, entre outras lideranças, o presidente estadual
do PPB, deputado Leodegar Tiscoski, o deputado federal Hugo

I

Biehl (coordenador da Frente Parlamentar Ruralista), o deputado
estadual Olices Santini emembros da executiva estadual. O senador

Vilson Kleinübing (PFL) se integrará à comitiva no Sul do Estado.
O roteiro começa às 09:30 h. em São Miguel D'Oeste e

prossegue em Guarujá do Sul (14:30 h.)' e Dionísio Cerqueira. Em
Guarujá do Sul, o senador e comitiva assistem à inauguração de um

frigorífico, entre outros eventos.

A comitiva do senador estará em Sombrio (Sul doEstado),
às 18:00 h., e em Araranguá (20:00 h.), encerrando a primeira etapa
do roteiro. No domingo, Amim e comitiva estarão em Joinville

(10:00 h.), sendo que o roteiro se encerra na Grande Florianópolis
com compromissos em São José, Palhoça e Santo Amaro da

Imperatriz.

Irineópolis festeja34ºaniversário.

Arquivo Público do
Estado promove exposição

o Arquivo Público do Estado (Mauro Ramos, 1264) está
promovendo, até o dia 11 de outubro; das 14 às 18 horas, a exposição
"Herança Cultural Açoriana". São mostradas fotos, documentos,
peças de vestuário, artesanato, livros e jornais dos primeiros )

açorianos que vieram para Santa Catarina há 250 anos, num total de

ii! 89 peças.

BESC atende reivindicação de
crédito para pequenas empresas

No último dia 10, o BESC - Banco do Estado de Santa

Catarina, instituiu uma linha específica de crédito para
implementação do Programa de Crédito para geração de rendas e

novas oportunidades de trabalho nas micro e pequenas empresas
catarinenses.A estimativa é de beneficiar cerca de quatromil clientes,
com recursos da ordem de R$ 25 milhões. Esta é mais um conquista
de umtrabalho insistente que vem desde o ano passado, liderado
pelo deputado Eni Voltolini (PPB). Em abril deste ano, Voltolini
enviou o requerimento n° 270 para a présidência do BESC,
solicitando empréstimo para capital de giro para as pequenas e

. microempresas de Santa Catarina.
-

Agora este crédito está disponível e esta linha de crédito
destina-se a capital de giro e investimentos em ampliação de

negócios. A diretoria do BESC informa ao deputado que, hoje, o

banco reserva 30% do seu crédito geral a este setor, nasmodalidades
de Cheque Empresarial, Desponto de Duplicatas (capital-de-giro),
Financiamentos de Repasse - Finame, Leasing e Crédito de Bens de
Consumo Duráveis (investimentos).

A diretoria do banco, informou ainda aVoltolini, que está

renegociando débitos das micros e médias e pequenas empresas,
com taxas reduzidas de juros e prazos mais longos. "A defesa deste

.

segmento econômico é prioritário em nossa atuação parlamentar,
pois milhares de famílias catarinenses tem o seu sustento .em uma

empresa de menor porte", justifica Voltolini.

linguajar caboclo e pelos descendentes de

imigrantes alemães, poloneses, libaneses e

italianos, que também encontravam

dificuldades em pronunciar o sobrenome
francês: "VALOIX", ou VAUJÁ, corno se

articula no língua original,
Hoje, écomum severcirculando

automóveis, caminhões e até carroças,
ostentanto um adesivo com um coração
desenhado ea palavra'Bu amo Valões". É um

movimento de um grupo de jovens,
descendentes de tradicionais famílias desde os

tempos da colonização, que sonham com a

queda do nome Irineópolis (alusivo à queda da
Bastilha que se comemora à l4 de julho), e a

volta do querido e amado nome Valões.
Lúcio Colombo

Gaúcha.bailarinas, alunos de teclado e violão, teatro,
entre outros. Todas as comunidades do interior
envolvid·as nas questões vocacionaÍs da

Paróquia. Nestesábado,às20horas,umagrande
festa com temas folclóricos, onde certamente.
haverá participação efetiva de jovens, crianças,
pais e professores. O palco será novamente o

salão de festas da IgrejaMatriz, onde será acesa
uma fogueira que trará todos os atrativos
alusivos à São João. Domingo, dia 21, o povo
se reunirá na Praça da Igreja Matriz para uma
missa soleneem ação de graças eparaordenação
doDiáconoLuizPereira, peloBispoDiocesano
Dom Luis Colussi, Em seguida, o povo se

reúne novamente no salão de festas para o

almoço tradicional deaniversário domunicípio,
que terá o brilho musical do grupo Revolução

Sem muita pompa, sem gastos
supérfluos, com os pés no chão, e de acordo
com aspossibilidades financeiras domunicípio,
apopulação delrineópolis festeja os 34 anos de
emancipação com urn programa voltado para o
lado espiritual com valorização humana de
cada indivíduo integrante da comunidade.
Cultura, arte, religiosidade, lazer sadio e

confraternização, fonnam o conjunto de urna

comemoração idealizada pela própria
comunidade com apoio do poder público.

Na noite dodia l7, tivemos urna
pequena demonstração do que é capaz urn bom
programa artístico-cultural com atores e

coadjuvantes daprópriacornunidade Pavilhão
lotado, sucesso absoluto. Público satisfeito
com o excelente programa apresentado,

Os festejos culminam domingo
à noite.com a realização doBailedoMunicípio
na SociedadeRecreativaeCultural, cornmúsica
do famoso grupo musical Garotos de Ouro.

História
"Valões" foi emancipada do

município de Porto União, tornando-se

Irineópolis, no dia 22 de julho de 1962, num
"pacotaço" assinado pelo então Governador
Irineu Bornhausen - que deu origem ao nome -

criando no mesmo dia outros municípios no

meio-oeste e extremo-oeste do Estado. Como

já abordei em outras ocasiões, muitas famílias
ainda não se acostumaram com a pronúncia -

difícil; "IRINEÓPOLIS", quando antes era tão
simples: "Valôes", urna palavra lapidada pelo

UnC�INICIA CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO
marcada para às 19 horas com a aula aberturadocursotambémestarápresente produtividadeequalidadetotaloferecido
inaugural proferida pelo professor um representante da Federação das pela UnC. Esta é a segunda edição do

Golias Silva, da Universidade Federal Indústrias do Estado de Santa Catarina curso em Canoinhas e oferece aulas às

de Santa Catarina (UFSC), da disciplina (FIESC), Murilo Rosa. A FIESC apóia sextas-feiras à noite e aos sábados pela
de teoria. humana da qualidade. Na o curso de especialização em manhã e à tarde, quinzenalmente,

Curso de especialização em

produtividade e qualidade total inicia na
próxima sexta-feira, dia 26, no campus
de Canoinhas da Universidade do

Contestado. (UnC). Abertura está
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Armações - Óculos - Lentes - Osmelhorespreços - Omaior sortimento

A melhor qualidadepara servir você!
Praça Lau.ro JV[frller,. 514 - FO.lV"E_- 622-0001

Destoca - Terraplanagem. Drenagem - Açudes - Aterros - 'lerras- Serviços Agrícolas.
Ei'ONES (047) 624-2424 - (Celular) 986-6233
Av. RUBENS RIBEIRO DA SILVA, 777 - CANOINHAS - SC

em 6 x sI entrada e sI juros.
especiais·. Várias marcas e modelos.

Jaquetas em couro

A vista, descontos
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Chegou mais um fim 'de semana. Que coisa boa poder
dormir atémais tarde, passear, encontrar os amigos, pôr as "fofocas"
em dia. Sexta-feira tem gosto de liberdade. É hora de relaxar e se

prepararpara curtir o sábado e o domingo que vem por ai. Este final

de semana promete agitos incríveis!
w Para começar, hoje à noite acontece a Country Party,

no salão Metzger, em Marcílio Dias. Esta é uma promoção
comemorativa aos 10 anos do Minnesota Loon Curso de Inglês,
dirigido pela competente Maelis Schreiber, Congratulations!

w Amanhã, para continuar no embalo, apedida é daruma

conferida na Oficina.
w Domingo, para finalizar, é claro. Praça Miguel

Procopiak, como já é de praxe.
w É bom lembrar que este point seriamuito melhor se a

galera respeitasse o meio ambiente e não emporcalhasse a praça, o

que seria FlO mínimo, uma demonstração de educação.

Mais do que coruja, eu ao lado de meu irmão Rodrigo Seleme

Carvalho, na V Copa de Judô da ADEC, ocorrida em Tijucas, dia
29 de junho último, após ele ter recebido o troféu de 10 Lugar em
sua categoria. Parabéns Campeão!

Pricilla Kammradt, bela jovem da sociedade de Canoinhas, filha
do casal Edir e Cynthia Kammaradt, na próxima sexta-feira, dia
26.07, estará comemorando idade nova. Nossos cumprimentos.

. Agradecimento
o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do

. Adolescente, agradece a todas as pessoas que colaboraram e

participaram do Bingo realizado por este Conselho, no último
dia 12 de julho no Ginásio de Esportes daAABB, o qual obteve
um bom resultado, que será revertido em beneficio das 140
crianças e adolescentes participantes dos Programas de
Horticultura, Viveiro de Flores, Artesanato em Lã de Ovelha e

Escola de Produção.
Nosso muito obrigado.

JuceresMaria Wiese Roeder
Presidente

.

Maria Góss Glinski
Vice-Presidente

No próximo dia 25, a graciosa Sarah Seleme, filha do casal Paulo
e Regina Seleme estará completando' 10 anos de idade. Pafa
comemorar, reúne amanhã em sua residência, coleguinhas e

familiares para uma animada festinha. Felicidades gatinha!

Esta meiga garotinha éMaria Luiza, filha do casalNivaldo eMaria
Inês Roeder, neste sábado estará comemorando seu 100aniversário.
Que este dia 20 seja muito especiai para ela e sua família.
Felicidades!

.

A querida Giovana Cristina.filha do casalDécio e Silmara Roeder,
no dia 24 próximo estará comemorando, com seus amiguinhos e

familiares, seus 07 anos de idade. Parabéns menina linda!
.

Um beijo para minha namorada
REGIANE TISCHLER que
neste sábado, 20 de julho,
comemora seus 17 anos.

Carinhosamente, Márcio

PROMOÇÃO CORSA.
I L

.

Momento em que seprocedia o sorteio, na Concessionária Chevrolet ,

Foi realizado no' último dia 15 na concessionária
CHEVROLETdeCanoinhas,MIGUELPROCOPIAK VEÍCUWS
LTDA., o sorteio dos participantes da promoção CORSA.

Foi sorteado o cliente OSIRES RENÊ NADER, que teve
o direito a adquirirda concessionária um veículo CORSAWIND 1.

pelo preço de R$ 8.600,00, que era o preço do veículo em 1 º-07 .94,
data do início do PLANO REAL.

A promoção daGENERALMOTORS foi comemorati;ra I

aos 2 anos do Plano Real. Foram sorteados 470 CORSAS noBrasil,
um por concessionária.

:-M:onza SLE� ano 89
R$ 8_500�OO

ou

Entrada R$ 6.500o�00
-+- 10 x de R$ 220�00
TraTarfone: 622-3784

KANZLER & KWIECIEM LTOA.

..

revendedora exclusiva das marcas:

•••IFT

rOI/Ue de Pele

RUA FELiPE SCHMIDT, 101, CENTRO
TELEFONE: 622-0866 - CANOINHAS - SC

Fundado em 29 de maio de 1947
EDITORA CORREIO DO NORTE S/C LTDA.

FONE: (047) 622-1795
FAX: 622-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretor Operacional:

Aroldo C. Carvalho

Glauco J. Bueno

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC n° 13
Jornal Matriculado no livro B-I de "MATRíCULAS DEJORNAIS EDEOUTROS
PERlÓDICOS" à folha 00 I sob n° 00 I no Cartório de Registro de Pessoas
Jurídicas de Canoinhas-SC

Filiado àAbrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes:
Irineópolis - Três Barras· Papanduva . Major Vieira - Monte Castelo - Curitiba
"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a aprovação da
direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não são de
responsabilidade do Jornal".

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 622-1121 - Canoinhas - se
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o título é realmente
inusitado. Mas .pod e

representar o início da retomada
do crescimento da cidade.

Falar em crise em

nossos dias é o óbvio. Todos sentem as díflculdades

para adiministrar a escassez. A situação aparenta
ser mais crítica nas cidades interioranas. E essa

constatação é uma verdade porque há menos

empregos e portantomenos salários. Mesmo na área
pública, onde a massa salarial representa um

significativo potencial de coniprar, há menos

empregos.
Portanto, a preocupação maíor dos poderes

públicos e das entidades classistas patronais e dos
trabalhadores deve ser a geração de empregos. Só
assim uma comunidade pode crescer. Pois o grande
desafio aíestá.Nomomento emque todas as empresas
·e até o poder público tratam de reduzir as vagas de
trabalho, esse passa a ser o grande desafio. A criação
de novas vagas de trabalho.

Esse desafio passa pela análise da nova

realidade do país. O país mudou a olhos vistos. O
Real foi o divisor de águas. A inflação mascarava

tudo. As empresas e as pessoas viviam nomundo da
fantasia e da ilusão, mascaradas pela inflação.
Agora, só o trabalho gera recursos e riquezas. É
preciso, então criar essa fonte de recursos, que é o

trabalho e o emprego.
Com efeito, à vista da falta de capitais

privados para investimentos novos em nossa cidade,
e avãesperançade que empresas forasteirasvenham

aqui se instalar, devemos promover um esforço
comum de agregação de vontades e recursos para
críar uma empresa local que possa gerar empregos,
produtos e riquezas.

. Inúmeras cidades do nosso Estado e

principalmentedo Paranájáadotaram essa iniciativa.
Trata-se da criação de uma sociedade comercial, de
capital privado, soba forma de sociedade anônima,
cujo capital é subscrito por pessoas fisicas ejurídicas
que adquirem ações da mesma. A soma desses
recursos, que compõe o capital, destina-se a criar
uma atividade produtiva, preferencialmente no setor
secundário da economia, tendo em vista que poderá
gerar um maior número de empregos. Dai o titulo
desses comentários: CANOINHAS SIA.

É evidente que, nos dias atuais, só a soma de
esforços e de capitais poderá criar a possibilidade da
materialização de uma atividade produtiva. Os

exemplos nesse sentido sãomuitos. Em nossa cidade
mesmo, temos dois exemplos que deram certo: o

Frigorífico Canoinhas e oPlanalto Hotel. A criação de
uma sociedade com a participação múltipla de
interessados é o caminho do sucesso.

Essa idéia parece ter tomado corpo em

Canoinhas. Nos últimos dias têm sé falado sobre o

tema, que deve ser incentivado e motivado. A
somatóría da recursos direcionada a uma atividade
produtiva bem escolhida pode representar o reinício
de um período de prosperidade para nossa

comunidade.

Hilton Ritzmann

. Balanço dos setores da
saúde e assistência social

São notóriaas as dificuldades financeiras por que passam
todos os segmentos da sociedade. Não poderia ser diferente no setor
público, principalmente as prefeituras. A arrecadação teve. queda
significativa, os recursos diminuíram. Apesar disso, a Prefeitura de
Canoinhas, na impossibilidade de realizar obras, optou pela
Educação, Saúde e Bem Estar Social. Somente na área da Saúde e

Bem Estar Social atende, mensalmente, uma média de 50 mil

procedimentos. É quase o número total dapopulação do município.
Quase todos os meses é feita esta divulgação, visando mostrar aos
canoinhenses que se não é possível sonhar com grandes' obras,
trabalha naparte fisica do ser humano, que é muito mais importante
que tudo.

Os atendimentos odontológicos chegaram a 2.702. O

pessoal atendente na área da Saúde realizou entre curativos, inalações,
injeções, terapia oral e controles de pressão arterial, um número de
21.479 ações.

As imunizações de rotina (vacina) atingiram a 2. 924 visitas
domiciliares à pacientes que não podiam se locomover ou por outra
ordem. Foram efetuadas 8.872 consultas médicas; 20 pequenas
cirurgias; 83 eletrocardiogramas; efetuados 2.974 exames

laboratoriais, 315 trabalhos de fisioterapia; atendimentos
psicológicos chegaram a 190; e atendimentos de capacitação de

enfermeiras chegaram a 1.954; e mais 18 cauterizações e 19
atendimentos em salas de recuperação.

AVigilância Sanitária fez 116 atendimentos entre. vistorias
e reclamações de consumidores de alimentos.

Na parte deAtendimentos Sociais, a Secretaria da Saúde,
.em ações que envolvem doações de passagens, remédios, auxílios
de funerais e autilização de ambulânciapara locomoção de pacientes
para outros centros, na busca de maiores recursos, chegou a 3.941
atos.

Desta forma, a PrefeituraMunicipal de Canoinhas, no setor
da Saúde e Bem Estar Social, na somatória de atendimentos atingiu
no mês de junho, ao número de 46.579, o que dá uma média diária
de 222 atuações. O aspecto importante nisso tudo, é todo o trabalho
realizado sem qualquer custo aos solicitantes.

Prefeitura construirá
farmácia demanipulação

A prefeitura Municipal de Três Barras vai construir até o

final do ano uma Farmácia de Manipulação, que produzirá algo em

torno de 60 a 100 tipos diferentes de compostosmedicinais capazes
de garantir até 75% dos remédios distribuídos hoje nos postos de
saúde espalhados pelomunicípio. E os custos devem ficar em torno

de 15% dos valores pagos a laboratórios farmacêuticos que vendem
os compostos industrializados.

O projeto que foi iniciado em cidades do Rio Grande do

Sul, como: Carazinho, São Luiz Gonzaga e Penambi tem dado um
novo alento as pequenas prefeituras que conseguem assim reduzir
seus custos na área de saúde com resultados altamente positivos. O
médicoAdemirAducci Pereira, ex-secretário de saúde deTrês Barras,
visitou essesmunicípios e trouxe importantes subsídios para a criação
da Farmácia de Manipulação.

Com o projeto, algo entre 60 e 100 combinações
medicamentosas serão fabricadas em Três Barras, com custo de 15%
em relação aos mesmos medicamentos encontrados nas Farmácias

podendo assim atingir 75% da população que necessita de
atendimento médico com prescrição de receitas, A idéia do prefeito
Luiz D. Shimoguiri (PPB) é de manter contatos com outras

Prefeituras da região para realizar convênios visando uma diminuição
ainda maior dos custos e ainda haverá o repasse aos Hospitais da

região com medicação a preço de custo.

Shimoguiri concluiu dizendo que o baixo preço não se

deve a mágica alguma, mas apenas a redução dos custos de

embalagem, publicidade e principalmente impostos. E deixando
claro também que o objetivo da Prefeitura não é prejudicar as

Farmácias existentesmas sim viabilizarum atendimento às famílias
sem poder de compra.

Município de ,Bela Vista do
Toldo terá ligação pavimentada

Atendendo reivindicação do recém criado município de
Bela Vista do Toldo o governador do Estado Paulo Afonso
determinou a competente Licitação para o asfaltamento da SC-423,
ligando a sede do mesmo à SCT-280, rodovia que demanda à Porto
União.

A obra terá uma extenção de 4.600 metros e o custo será
naturalmente divulgado após a abertura da Licitação.

O apoio e intermediação do ex-deputado Neuzildo
Fernandes foi de extrema relevância na consecução dessa antiga
aspiração da comunidade do vizinho município de Bela Vista e

localidades adjacentes.
Para conhecimento de nossos leitores, transcrevemos

abaixo, o teor do Edital n° 082/96:

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE ESTADO DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM.

Aviso de Licitação
o Departamento de Estradas e Rodagem de Santa

Catarina - DER/SC, através da Gerência de Licitações (GELIC),
leva ao conhecimento dos interessados que se acha aberta a

Tomada de Preços - Edital nOOS2/96, do tipomenorpreço, regida
pela Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, em regime de

empreitada por preço unitário, cujo objetivo é a execução dos
serviços de Pavimentação Poliédrica com paralelepípidos e

Serviços Complementaresnas seguintes rodovias:
Lote Rodovia Trecho

Ext.Ikm)
01 SC-494 BR-282 - Santa Helena

6,887
02 SC-423 SCT-280 - Bela Vista do Toldo
4.600
03 SC-459 Entr. SCT-283 - Arvoredo
5.300

A documentação e as propostas deverão ser entregues
até às 14:00 h. do dia 25 de julho de 1996, no Protocolo Geral
do DER/SC, localizado andar térreo do Edificio das Diretorias,
à rua Tenente Silveira, n° 162, em Florianópolis, com início de
abertura dos envelopes 15 (quinze) minutos após, na sala de
licitações do DER/SC, no 1 ° andar do mesmo edifício.

'

.

Cópias do referido Edital poderão ser obtidas, no
horário vespertino mediante apresentação do comprovante de
recolhimento da taxa de R$ 15,00 (quinzereais),juntoàGELIC,
no 1° andar do mesmo endereço, onde poderão ser-prestados
maiores esclarecimentos. A taxa acima referida deverá ser

recolhida na Tesouraria do DER/SC, das 13:30 às 15:30 h., no
3° andar do Edificio das Diretorias, no mesmo endereço.

Florianópolis, 05 dejulho de 1996.

o
r

novo numero

deAuxílio à Lista
2000 148

Por um tarifa de Serviço Menor que a do 102 da
Telesc, está funcionando para todo o estado de Santa Catarina,
o Serviço 2000-148. Agora ficou mais fácil e barato ter com

rapidez o telefone de pessoas, empresas e profissionais liberais.
O 2000-148 faz tudo o que o 102 faz, mais o que você gostaria
que ele fizesse.

Confira!

I....i.g .....e 2000-148

PARAVEREADOR PARA VEREADOR

EI I :"--..i p.'.. ,

JAC'INTO RUTHES

N° 11.650
PPB - PFL - PSDB - PD,T

A força que você precisa
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Antonio Pereira Coutinho

A VIDA É UM DOM MARAVILHOSO
É verdade buscamos insaciavelmente a paz, a saúde,

enfim, a felicidade, mas às vezes somos surpreendidos pela
doença e pelo sofrimento.

Por quê? É a pergunta que inevitavelmente surge.
Referindo-se no evangelho de domingo (Mateus 13,

24-43)· parábola da semente do trigo e o joio. Será que uma

grande parte da nação não está colocando joio em suas vidas
através de drogas, como fumo, álcool, entorpecentes, etc. O que
espera de nós o mundo? Que sejamos semeadores de joio? É
triste, mas o ser humáno pensa que é uma fera, quando nunca se

viu um bicho fumando ou tal e tal...

Quem deixa para depois o que pode fazer logo perde
o que nunca mais encontrará: o tempo. Esse tempo .está nas

mãos, melhor dizendo no seu consciente: daqueles que mais
necessariamente o joio tá sufocando. Você gosta de dar uma
martelada no seu dedo? Bem em cima da unha? Não? .. então

preste atenção no final da propaganda dos cigarros: (fumar é
prejudicial à saúde), o que podemos dizer pra nossos filhos, não
coma tanto doce, chicletes, isto ou algo mais, quando eles estão
presenciando um carijo de fumaça de cigarros em suas casas. O

presidente F. H. támuito certo em proibir fumar em muitos
lugares para que os não fumantes sejam respeitados e que a

fumaça do joio não lhes faça mal. Aos fumantes não fiquem
zangados comigo: quando o vício for eliminado você vai me
dizer Coutinho muito obrigado, meu pulmão está quase
recuperado.

Vejabem, adoença e o sofrimento fazempartedavida,
são uma conseqüência de nossa fragilidade e limitações,
decorrentes da situação de seres humanos. A experiência da
enfermidade, no entanto, pode tomar-se uma ocasião única para
descobrirmos o sentido de nossa existência, nossos valores e a

importância de partilhar a vida com os outros. Deus quer que
cuidemos de nossa vida. Ele é o senhor da vida. Ele não quer o

, sofrimento. Nosso otimismo e vontade de vencer são

indispensáveis, para os profissionais bem-sucedidos quando,
com competência e amor, cnidam da saúde.

Deus quer que preservemos a saúde. Ele deu
inteligência e poder aos seres humanos para que descobrissem e

criassem remédios e tratamentos para eliminar as doenças. Deus
quer que tenhamos vida em plenitude.

Nada é mais inútil que meditar sobre verdades, sem
concretizá-las nos atos da própriavida.'

S

ESCOTISMO
Todos nós temos uma soma de deveres a cumprir. A

vida exige de cada um o direito de lutar e vencer.
-

Osúnicos títulos deorgulhoque devemos ostentar têm
que ser os mesmos para todos - trabalho e honradez.

GRUPO DE ESCOTEIROS OURO VERDE-DE CANOINHAS
Nossos escoteiros, escoteiras, guias e sêniors, chefes,

forampara São Joaquim-SC,dia 17docorrenteaproximadamente
35 pessoasondeestarão participando do evento demais de2.000
pessoas" e estão torcendo para que caia neve. Parabéns aos

nossos escoteiros. Na orientação da vida, o essencial é conhecer
o objetivo e nele.se manter perseverante. Que Deus os abençoe.

Que ao chegarem de volta dia 22 do corrente tenham
muita coisa boa para nos contar.

�REUNIDAS
CARGASParaná

S. Catarina
R.G. do Sul nFONE: 622-2197

Núcleo
·Cultural
Samadhi

Faça Voga
Goste de gostar de você

Exercícios respiratórios, físico e psico físico.
Relaxamento, combatendo nervosismo, stress e depressão.
Obtenha o equilíbrio, confiança e segurança em si mesmo.
Oferecemos massagens relaxante; terapêutica e estética .

. Limpeza e tratamento de pele e cabelo.
Venha nos visitar ou. telefone_

Ru.a Roberto Ehlke, 541-553 .

11' (047) 622-0801 - Canoinhas - SC

Irineópolis, 17 de julho de 1996. Irineópolis, 17 de julho de 1996.

Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina

Processo de Licitação n° 023/96

Modalidade: Carta Convite n° 022/96

A Prefeitura Municipal de Irineópolis/SC
através da Comissão de Licitação, torna Público,
que nos termos da Lei n° 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de

Carta Convite, objetivando a Contratação de um

Empresa Especializada na área de construção civil,
para a construção de uma Casa Mortuária. A

íntegra do Edital e demais informações poderão
ser obtidas junto à Prefeitura Municipal de

Irineópolis, sita na rua Paraná n° 200 das 08:30 às

11 :30 h. e das 13:30 às 17:00 h .. As Propostas serão
recebidas até às 09:00 h. do dia 25 de julho de

1996.

Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina

Processo de Licitação n° 024/96

Modalidade: Carta Convite n° 023/96

A PrefeituraMunicipal de Irineópolis/SC
através da Comissão de Licitação, torna Público,
que nos termos da Lei n° 8.666/93 de _21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de

Carta Convite, objetivando ii aquisição de 3.000

(três) mil litros de gasolina, o qual será utilizado
pelos veículos desta municipalidade. A íntegra
do Edital e demais informações poderão ser

obtidas junto à Prefeitura Municipal de

Irineópolis, sita à rua Paraná n° 200 das 08:30 às

11 :30 horas e das 13:30 às 17:00 horas. As

Propostas serão recebidas até às 14:00 h. do dia

25 de julho de 1996.

.PASSIVO

)

HOSPITAL SANTACRUZ

Demonstração do Resultado
Receita operacional bruta 717.621.06 Despesas financeiras (23.573,27)
Atendimentos prestados 717.621.06 Receitas financeiras 1.143,85

Deduções da receita bruta (12.059,07) Resultado operacional líquido (14.046,17)
Receita operacional líquida 705.561,99 Receitas não operacionais................... 100.93 5 � 9 O

Custo dos atendimentos prestados .. (613 .481 ,57) Subvenções e auxílios......................... 95. 1 O 1 ,69
Lucro bruto 92.080,42 Mensalidade de sócios � 5;707,00

Despesas operacionais '" (106. 12 6 �59) Outras receitas não operacionais : 127,21

Despesas administrativas (83.697,17) Lucro líquido do período 86.889,73

Balanço patrimonial
Período 01/01/96 à 30/06/96

Circulante :-
.: 297.302,93 Circulante 307.309,12

Disponibilidades .- 3.167,28 Fornecedores ; � 139.543,90
Contas a receber ; 265.752,O 8 Empréstimos e financiamentos ,... 105.896,28
Estoques 27.504,89 Obrigações sociais ; 57 .187�3Q
Adiantamentos a fornecedores 736,45 Obrigações tributárias 800,54

Impostos a recuperar 142,23 Credores diversos.................................. 3. 88 1 , 1 O

Permanente s 1.013.962,82 Patrimônio líquido 1.003.956,63
Bens em operação 746.184,33 Fundo patrimonial 718.237,32
Bens em construção 267.778,49 Resultado do exercício 285.719,31
Total do ativo 1.311.265,75 Total do passivo l.311.265,75

Canoz"__has, 30 dejunho de 1996_

Pastor Wolfgang Richter - Presidente

José do Nascimento Filho

ATIVO

Lorival Stein Provedor

Técnico Contábil - CRC/SC 4449
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INSS esclarece sobre inscrição
de autônomos

Bancada Catarinense faz reivindicação
junto ao Ministério dos Transportes

o Deputado Paulo Gouvêa (PFLlSC) será recebido amanhã
(17), em audiência com o Ministro dos Transportes Odacir Klein,
junto com a bancada catarinense no Congresso, quando será entregue
uma relação das principais prioridades para as rodovias federais no

Estado, no exercicio de 1997. Os parlamentares apresentaram uma

relação contendo todas as obras previstas para 1997, como a BR

IOl, 116, 153, 158, 163,280,282 e 470.

De acordo com Gouvêa "a intenção dabancada catarinense
é expor as principais prioridades e pedir a inclusão dos respectivos
recursos naproposta de orçamento do Executivo, ora em elaboração".

·0

Tresbarrense é considerado

apenas como meio pacienteO INSS informa que para o autônomo se inscrever pela
primeira vez no sistema previdenciário deve ir a uma agência não

franqueada dos Correios ou nos Postos de Beneficios do INSS e

pedir o formulário de inscrição de contribuinte individual, distribuído
gratuitamente.

.

O trabalhador autônomo é segurado obrigatório da

Previdência Social. É considerado autônomo quem presta serviço
de natureza urbana ou rural, em caiáter eventual, a uma ou mais

empresas, sem relação de emprego. Também é considerado autônoma

a pessoa que exerce, por conta própria, atividade econômica

remunerada de natureza urbana, com fins lucrativos ou não.
,

Para se inscrever são necessários os seguintes documentos:
- 01 Documentos de Identificação (Carteira de Trabalho

ou Cédula de Identidade ou Reservista ou Carteira de Órgão de

Fiscalização;
- Certidão de nascimento ou de casamento (se tiver)
- CPF (se tiver)
- Titulo de Eleitor (se tiver)
- Carnê de contribuição para o INSS

- Comprovante do exercicio de atividade de autônomo
A pessoa que foi contribuinte da Previdência e passou à

condição de autônoma, deve comparecer a um posto de beneficios
do INSS. A Seção de Inscrições de Beneficios fará o cálculo da

classe em que o autônomo deverá se enquadrar. Os correios, que
não fazem este tipo de cálculo, aceitam�enas os que vão se inscrever
na classe inicial.

Para as pessoas que já contribuíram para a Previdência e

desejam se inscrever como autônomos além dos documentos citados

acima devem levar ao Posto: os 06 últimos contracheques, carteira
de trabalho, comprovante de residência e comprovante da atividade

de como está exercendo.

Além de não receber qualquer ajuda estadual ou federal

para a manutenção de funcionários na área de saúde pública, o

municipio de Três Barras, recebe aindamensalmente algo em torno

de dois reais por mês, por habitante contra mais de cinco reais/

habitante que recebem municipios de médio e grande porte.
Considerando-se assim que o cidadão tresbarrense recebe quarenta
por cento do valor destinado aos demais, pode-se sugerir que o

paciente tresbarrense é considerado apenas meio cidadão..
Essa constatação é feita analisando-se as planilhas de

repasses de verbas obrigatórias por parte do Governo Federal. Para

o prefeito Luiz D. Shimoguiri (PPB) a preocupação com saúde é

uma constante e mesmo não tendo recebido resposta alguma até o

momento sobre a necessidade de ajuda para a contratação de

profissionais de saúde para Três Barras, que é o único muicipio BO

Planalto Norte catarinense a não ter nenhum profissional médico
ou dentista pagos pelo estado ou pelo Governo Federal. Todos são

mantidos pelo municipio, onerando em muito o atendimento e que,
mesmo assim, recebe 80% de aprovação porparte da opinião pública
conforme pesquisa realizada recentemente pela empresa Perfil.

A disparidade existente nas verbas recebidas preocupam
a atual administração, uma vez que são considerados apenas o

número de habitantes com taxas diferenciadas. Como exemplo os

valores repassados aos municipios considerados de médio e grande
porte giram em pouco mais de cinco reaislhabitante enquanto que

para Três Barras e outrospequenos municipios o valor dos repasses
está limitado a menos de dóis reais/habitante. "As autoridades

parecem não entenderem que problemas de saúde não são limitados

aos grandes centros. Em cidades pequenas temos todos os casos de

doenças que existem nos municípios maiores, apenas com um

número reduzido. Mas o custo de tratamento é o mesmo. Porque
um paciente de uma capital recebe mais de cinco reais e os do interior

menos de dois para se tratar?As verbas deveriam ser repassadas em
valor igual, respeitando-se a proporcionalidade do número de

habitantes", acrescentou Shimoguiri.

Permanece em debate, as alterações
no código de trânsito brasileiro

o projeto do Código deTrânsito Brasileiro é rigoroso com
os que violam a lei e fazem do carro uma arma contra pessoas
indefesas, muitas vezes membros de sua própria familia - afirmou

o senador Francelino Pereira (PFL-MG), presidente da comissão

especial que examinou amatéria. O senador acredita que as mudanças
propostas "muito contribuirão para minorar o quadro caótico do

trânsito no Pais". O projeto teve sua discussão em plenário iniciada
no próximo dia 18.

Para Francelino Pereira, o novo código responde à

inquietação da sociedade "com as deploráveis estatisticas demortos
e feridos nas ruas e estradas, que fazem do trânsito no Brasil um

dos mais violentos do mundo". Conforme disse, além de pesadas'L...

multas que chegam a quase R$ 1 mil, para quem dirigir sem
habilitação, alcoolizado, participação de racha ou recusar-se aprestar
socorro à vitima, o motorista que atropelar e matar alguém estará

sujeito à pena de até sete anos de prisão.
Citando editorial do jornal Estado de Minas, onde se

afirma ser impossível apontar alguém que esteja atrás das grades
por ter matado num acidente de trânsito, Francelino Pereira disse

que o novo código contém dispositivos rigorosos no que diz respeito
aos crimes de trânsito. "Mas ainda assim determina que sejam
aplicadas as regras gerais do Código Penal e do Código de.Processo

Penal aos casos não tipificados no capítulo ". garantiu.

MARQUE CERTO, MARQUENO

IZI Engenheiro Agrimensor

AAE-VC "0 jornal do interior é o único veículo que apresenta seu

trabalhopor escrito e de maneira transparente, junto à sua

comunidade. "

CORREIO DO NORTE.
quase meio século servindo Canoinhas e região

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos inforlnando!

ASSOCIAçÃO DOS ARQUITETOS E

ENGENHEIROS DO VALE DO CANOINHAS

Nestafestivadata em que omunicípiode Irineópolis
comemora mais um,aniversário da sua Emancipação.
Política, marco histórico do seu progresso, nos

irmanamos coma laboriosacomunidade irineopolitana. ,
.

nesta singela homenagem.
Parabéns lrineópolis, por esta âata tão importante.
MENSAGEM DAAMURC - ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DAREGIÃO DO CONTESTADO

José João Klempouz Prefeito de Canoinhas
Orildo Severgnini Prefeito deMajor Vieira
Gilberto Carvalho Prefeitode Santa Cecilia
Alcides Francisco Boff Prefeito do Calmon
Fernando Driessen Prefei to de Caçador
Darci Batista Bendlin Prefeito de Matos Costa

João de Paula Cubas Prefeito de Irineópolis
Luis Shimoguiri Prefeito de Três Barras
Ilário Sander Prefeito de Porto Uniãof� ���������������������������������������������������������
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Campeonato Municipal Juvenil
de Futebol de Campo

A Liga Esportiva Canoinhense e SecretariaMunicipal de

Esporte e Turismo promovem o 1 º Campeonato Municipal de

Futebol de Campo Juvenil de atletas com idade de 16 a 18 anos. As

inscrições estarão abertas até o dia 30/08, melhores informações na
Prefeitura Municipal de Canoinhas.

Denúncia contra a poluição
Apesar das denúncias contra a poluição das praias de

Penha e Piçarras, as empresas Costa Sul Pescados e Pescados

Silveira, ambas comsede emPenha e situados àsmargens doRio

lriri, continuam a destruição da natureza, fauna e flora local,

jogando no rio ácidos, esgotos e dejetos de toda a natureza. Esses

poluentes, alguns metros depois, deságuam em plena praia de

Penha e Piçarras.
As pessoas que tem contato com as águas do mar no

local, estão sujeitas a toda espécie de doenças provenientes da
poluição, principalmente nesta época do ano, quando os turistas ._'
e veranistas não estão lá para fiscalizar as barbáries praticadas
principalmente pela Costa Sul Pescados.

As autoridades locais nada fazem, a prefeitura é

totalmente inoperante, bem como a Saúde Pública e a FATMA

estão alheias ao grave problema.
Alémdosusuáriosdaspraias locais, omaiorprejudicado

é o Beta CarreroWorld que traz para Penha e Armação turistas
de todo o Brasil, que voltam enojados e revoltados com tanta

sujeira e poluição.
Em face da displicência dos órgãos locais, está-se

éncaminhandoatravés destaentidade,umadenúncia àPresidência
da República, para que, autoridades federais se manifestem a

respeito.

Mais uma vez Canoinhas é
_ destaque no esporte

Foram realizados os Jogos Abertos de Santa Catarina fase
Micro-regional na cidade de Três Barras emais uma vez Canoinhas
brilhou com uma excelente participação. Das quatro modalidades

disputadas Canoinhas classificou-se para a fase Regional em três
modalidades sendo elas: Voleibol Masculino, voleibol Feminino e

Futebol de Salão. Parabéns aosnossos atletas emnome daPrefeitura

Municipal de Canoinhas.

Copa Norte de Voleibol Feminino
Após uma brilhante participação da equipe de Voleibol de

Canoinhas nos JogosAbertos de SantaCatarina faseMicro-regional
realizado na cidade de Três Barras as meninas do Voleibol de

Canoinhas irão participar neste final de semana da 1 ª etapa da Copa
Norte de Voleibol Feminino na cidade de São Bento do Sul. A

" Prefeitura Municipal de Canoinhas através da SecretariaMunicipal
de Esporte e Turismo deseja às nossas atletas uma brilhante

participação.Canoinhas rumo aos Jogos
Abertos de Santa Catarina

VENHA MORAR EM

SÃO BENTO DO SUL/Se
A delegação canoinhense irá disputar os Jogos Abertos de

Santa Catarina fase regional na cidade de Indaial entre os diàs 15 e

21/08 nas modalidades de Futebol de Salão, voleibol Masculino,
voleibol Feminino,HandebolMasculino,TênisdeMesaMasculino,
Bolão 23 Masculino e Feminino. Solicitamos tambémque toda imprensa catarinense se

manifeste contra esses maus empresários, políticos e maus

administradores públicos, para o bem de nossa comunidade e

pela boa qualidade de vida.
..

VENDE-SE Supermercado de médio porte,
instalações/estoque completo, ótima clientela e

próximo do centro. Preço de ocasião.

Informações pelo telefone: 633-1825
com Rubens ou Maria.

Campeonato EscolarMunicipal
de Futebol de Campo

APrefeituraMunicipal deCanoinhas através da Secretaria
Municipal de Esporte e Turismo em conjunto com a Liga Esportiva
CanoinhensepromovemoCampeonatoMunicipalEscolardeFutebol
de Campo que teve os seguintes resultados da última rodada:
E. B.�Alzirinha da Silva Correa 3 x

" O· C. Rodolfo Zipperer
.

C. E. Sagrado Coração de Jesus 2 x C. E. Santa Cruz
C. E. Manoel da Silva Quadros 2 x O C. E. Irmã Maria Felícitas
E. B. Castelo Branco 11 x O C. E. Almirante Barroso

C. RJ. J. S. Cabral 3 x 2 C.E.ManoeISilvaQuadros

GREENPEACE
"DENUNCIANDO OS AGRESSORES DA NATUREZA"•.

,

................................................................:.: :.:.:.:.:.:.:.:.:.:.: :.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.'.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:::::::::::::.::::;:;:;:;:::;:;:;:;:;:;:;:::;;::;;:::;;;:;:;:;:;;::;:::::::::;::;:;:;:;::::::::.:::::.:.:.: : ....•....•.•.

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
ViCLje bem, viCLje ele TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
.

rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.
NÃe> SEJA. BESTA., VIA.JE DE Ie>PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA· CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA_

Próxima rodada dia 20/07/96
C. E. Ahnirante Barroso

C. E.1. 1. S. Cabral
C. E. Santa Cruz

C. E. Estanislau Schumann
C. E. Julia Zaniolo
C. E. Sagrado Coração de Jesus

x C. E. Manoel da Silva Quadros 09:30 h.
x C. E.1. Maria Felicitas 10:30 h.
x E. B. Aroldo C. Carvalho 13:15 h..
x E. B. Alzirinha S. Correa 14:15 h.
x C. E. Rodolfo Zipperer 15:15 h:
� C. A. l. C. 16:15 h.

II Jeep Raid.
Cidade de Canoinhas

Estará acontecendo nos dias 19 e 20 deste, o II Jeep Raid
Cidade de Canoinhas com largada marcada às 08:00 h., na Praça
Lauro Müller em frente à SBO e chegada às 16:00 h., no Parque de
ExposiçõesOuroVerde. Os jeepeiros irão percorrer a trilhadaMula
no dia 20/07. Este evento tem o apoio da Prefeitura Municipal de
Canoinhas através da Secretaria Municipal de Esporte e Turismo.

,

Boletim n!! 57, da L.E.C. e Semestur
o campeonato do interior,jámarcado para o dia 04/08/98
- Em Santa Emídia - 16:00 horas Jumac x Barra 'Mansa
- Em Rio dos Poços - 16:00 horas Americano x Botafogo
- Em Rio da Areia de Cima - 16:00 horas
Juventude x Primavera
- Em Anta Gorda - 16:00horas Olaria x Barra Grande.

Campeonato Taça Planalto
As inscrições deverão ser feitas até o dia 29 de agosto de

1996. O arbitral será no dia 30 de agosto de 1996, com início dos
jogos dia 15 DE STEMBRO DE 1996.

-

Sa'bado, dia 20/07/96, Estádio Municipal às 16:00 horas
a final do campeonato Peladão/96

.

Às �6:00 horas A.A. Fuck x Napoli
Aberta inscrição campeonato Juvenil comidade de 16 a 18

anos. Atletas nascidos em 1978.

Inscrições abertas até o dia 30?08/96, com início dos jogos
15/09/96.

LOCALIDADES TELEFONES LOCALIDADES TELEFONE
JOINVIllE (0474) 38-0909 XANXERÊ (0494) 33-1914

.

JOAÇ4BA(IlOFSIE) (0495) 22-0995 BALCAMBORlÚ (0473) 67-4722
lAlFS (0492) 23-2223 BI1JMFNAU (0473) 23-3537
WNlXJlNA (043) 329-2878

,

.ESTES PREÇOS SÃO BRlli@E (0473) 55-0855
.MAFRA (047) 642-0616 C4ÇAlXJR (0496) 62-1744
MARlMJÁ (044) 222-3665' VALIDOS PARA DESPACHOS

DE CARGAS RÁPIDAS CANOINHAS (047) 622-0572
PAlMAS (046) 262-3302 00C4J11"L (045) 225-3443
MfOBRANaJ (046) 224-1495 ENTRE TODAS AS CHAPECÓ (0497) 23-5888
PONfAG.l«lru (042) 223-2989 LOCALIDADES CITADAS. ClJN(J)RD!A (0494) 44-1700
POKIDUNJÃo (042) 522-3598 ATENDEMOS ESTAS auaúMA (048.4) 38-1657
RlONEGRO (047) 642-0616 PRAÇAS DIARIAMENTE C/ aJRITlBANQS (0492) 45-0337
RlODOSUL (0478) 21-0827 ROTAS NOTURNAS E C/ aJRITlBA (041) 362-2124
S.BENIODOSUL (047) 633-0626 SUPORTE DE BAGAGEmOS FRAlBURGO (049)) 46-2260
SÃOJOSÉ (048) 248-2422 DE ÔNIBUS. FWRIANÓPOIlS (048) 248-2422
SMIGUELDOOF.$lE (0498) 21-0004 ABRA SUA CONTA FCQBEURÃO (046) 523-4650
11MBÓ (0473) 82-0578 CORRENTE PI PAGAMENTO lND4IAL (0473) 82-0578
1TJBARÃo (0486) 22-0333 VIA BANCO E DESFRUTE DE .lTAIAÍ (0473) 44-2563
DNIÃOD4VlIÓRlA (042) 522-1598 UM PRAZO DE 20 DIAS .JAR,.GJÁDOSUL (0473) 71-0044
VIDEIRA (0495) 33-0155 ALÉM DA�ZENA.CORREIO DO NORTE

Há 49 anos inforntando!
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SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL
, SUPERINTEND�NCIA REGIONAL DA RECEITA FEDERAL DA la RF
BRASíLIA � DF

Nota à imprensa
"Os golpistas se identificam como fiscais eprometem aliviar a

fiscalizaçãopara quem anunciar em uma revista de tributação fria".
Há alguns meses, esta Superintendência da 1 a RF!Brasília

vem sendo contactada por dirigentes de empresilS com o propósito
de confirmar a veracidade de contatos telefônicos efetuados por

.

terceiros que se intitulam/apresentam como sendo dirigente ou

servidor desta SRRF/1aRF, visando, entre outros "vender espaço
publicitárioem publicações técnicas" com apromessa de a empresa
"não sermolestadapela fiscalização federal". Em resumo: extorsão.

�

_

O golpe é antigo, mas voltamos ao assunto porque nesta
semana empresas de Brasília foram contactadas e algumas
procuraram esta Superintendência para esclarecerem o assunto. A

rotina dos extorsionários é a seguinte:
"Alguém telefona para a empresa, se diz dirigente ou

servidor de uma "Divisão de Imposto de Renda" (divisão, aliás,
que nem existe na estrutura desta Superintendência) simulando
conhecer dados cadastrais/fiscais da empresa e depois oferece o

"serviço de proteção", desde que a empresa assine ou faça
propaganda numa revista tributária. Acertado o negócio, os
extorsionários mandam um emissário, geralmente um office

boy com cartões, recibos, notas fiscais, etc, da revista de
"assessoria tributária".

-

Tais cartões, recibos e notas fiscais se referem a empresas
"fantasmas" ou "laranjas", com Cadastros no CGC falsos, ou, às
vezes, extintos ou suspensos. Nos últimos meses, foram

identificadas, cujos casos já foram levados à Polícia Federal:
I�'

- CONALEFE - Coordenação Nacional de Legislação Federal
Rua Senador Feijó, 176,4° andar, São Paulo - CGC - 68253657/
0001-02

- INFOR - informações Fiscais I
Rua Helena Zerrener, 11, 1° andar, São Paulo, CGC - 74592262/
0001-29

- MOMENTO ECONÔMICO - Informações Fiscais
Rua Cel.. Xavier de Toledo, 44, 2° andar, São Paulo e Av. Nilo

Peçanha, 155, conj. 1121/1123, Centro, Rio de Janeiro CGC
58590973/0001-86 .

Esclarecemos aos contribuintes o seguinte:
- A Receita Federal não comercializa qualquer tipo de

publicação;
.

- A Receita Federal não autoriza a utilização do seu nome
lá
em qualquer publicação .de caráter privado a título oneroso;

- O contribuinte ao ser visitado ou contactado por pessoa
que se apresente como sendo servidor da Receita Federal deve exigir
a apresentação da identidade funcional:

- Quaisquer contactos feitos em nome da Receita Federal

para obtenção de vantagens ilícitas deverão ser levados ao

conhecimento da unidade da Receita Federal mais próxima do
contribuinte e imediatamente denunciados às polícias federal, militar
ou civil da localidade.

Antonio Ciro Zelia

Coordenador

Edital de Convocação
Pelo presente edital ficam convocados

todos os sócios da Associação dos Grupos de

Pequenos Agricultores de Canoinhas e Região
"AGRUPAR" para comparecerem à assembléia

geral ordinária que fará realizar-se na localidade

de Serra -das Mortes, município de Canoinhas

se, dia 28 de julho de 1996 às 9:00 horas com a

ty

seguinte

Ordem do Dia:

10 Eleição da Diretoria

2° Prestação de Contas do Exercício de 1995

3° Assuntos Gerais

Antecipadamente agradecemos sua presença

FABIANOFREITAS

PREFEITO:ORLANDOKRAUILER�25VICE:CESARFEDAL'ID

M MAFFEZZOLI
A vidraçaria Maffezzoli mantém uma tradição

de bons serviçosl
Possui vidros em todas ospadrões com pronta

entrega. Colocaçãoporprofissionais preparados.
DISPÕE AINDA DE: QUADROS, MOLDURAS, ARTIGOS

PARA PRESENTES, FORMAS PLÁSTICAS PARA CONFECÇÃO DE

CHOCOLATE CASEIRO, IMAGENSRELIGIOSASEM GESSO, CRISTAIS
E LÂMPADA, JUDIOS, RELÓGIOS E FITAS CASSETE, BRINQUEDOS
E BOLSAS ESCOLARES, ARTIGOS DE UMBANDA.

.

Rua CeI. Albuquerque - TELEFONE: 622;..1045
CANOINHAS - SANTA CATARINA

111111111111111111111111111111
fll__íl
CONTRATE o ENGENHEIRO QUÍMICO
AAEVC - Associação dosArquitetos e Engenheiros doVale doCanoinhas

CARLOS BOCKOR
Secretário do Cons. Deliberativo

"

Sociedade Esportiva Palmeiras
_,

EDITAL DE E-LEIÇAO
ConformedispostonoArtigo 30Q doESTATUTO

SOCIAL, ficam convidados todos, os associados da

Sociedade Esportiva Palmeiras para, se assim desejarem,
concorrerem à Diretoria Executiva e Conselho Fisd'al,
mediante o registro de chapas, contendo os nomes dos

postulantes aos cargos, devendo todos sersócios, maiores
e quites com as obrigações para com a Sociedade.

As referidas chapas deverão ser apresentadas e

registradas, em ata, 72 horas antecedentes ao dia 24 de

julho corrente, data da eleição,peloConselhoDeliberativo
da nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal, com
mandato para 2 (dois) anos.

Canoinhas, 10 de julho de 1996

(TI CO)

Para Vereador

EGON

Coligação: PFL •

PPB • PSDB • PDT

Para Prefeito: ORLANDO
Para Vice: FEDALTO

N° 25.601

"Canoirihas Feliz"

EC.

F'"

P/ Vereador
"'"

SE8ASTIAtJ N° 11699

TRÊS BARRAS 2000

tf
PPB/PFL

PREFEITO VICE

IIEMíliO ERNANI
.

J ..�.t:- :.:

rÃ),mecâmca nelson
t:!VJ Nelson Revay

Comunica que está credenciada

pelo Grupo Gava, para fabricação e instalação de

pára-choques traseiros em veículos de carga,
conforme resolução do Contran.

Rua Princesa Isabel, 496 - Fone: 622-0752 - Canoinhas-SC

SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda.

SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFreiMenandroKamps, 315 .;. 1°Andar - FONE: (047) 622-2120 - FAX: 622-2321
Ca:t:1�irll:1as - Sa:t:1ta.Ca..�
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PARABÉNS IRINEÓPOLIS
Nascemos e crescemosjuntos ... partilhando de suas angústias

e alegrias, vitórias' e_ insucessos. Hoje, ao completar 34 anos de

existênctafestejamos contigo e com teupovo, tudo o que conquistámos
juntos. O crescimento como gente, como gerador de alimentos, como
cidade modelo, como administração voltadapara o povo, enfim como

unidade importante deste maravillloso estado de Santa Catarina.
Mensagem de seus filhos:

LUIS CESAR BATISTA
.

ANTONIA BERNARDETE CRESTANI

�

IRINEOPOLIS 34 ANOS
São 34 anos caminhando com os próprios pés. Uma jornada de

lutas... muitas lutas. Mescladas de vitórias e derrotas. Mais vitórias
que derrotas. Uma trajetória de evolução e progresso.

Tudo isso, graças à garra e coragem de um povo que se orgulha
de ter construído um município que hoje é tema de conversas e elogios
em muitas rodas sociais epolíticas de Santa Catariria.

Parabéns ao povo.
Parabéns à administração pública.
Parabéns ao COLONO pelo seu dia.
Parabéns ao MOTORISTA pela sua data!

Mensagem do ROTARY CLUB DE IRINEÓPOLIS
Lúcio Luiz Colombo

Presidente

ImprensaOficial do Estado adquire
equipamentos de última geração

No último dia 19/07, quinta-feira, ás 09:30 h., na presença
do Governador Paulo Afonso e da Secretária de Estado da

Administração, Hebe Nogara, o diretor-geral da IOESC, Imprensa
Oficial do Estado de Santa Catarina, Neri Clito Vieira, assinaram o

contrato de compra da mais sofisticada máquina impressora off set
bicolor do mundo.

,

Damarca alemã Heindelberg o equipamento imprime 16
mil folhas porhora nas dimensões germânicas que chegam a 52X74

centímetros. Tem sistema de reversão, ou seja, pode imprimir uma
cor de cada lado da folha ao mesmo tempo, o que agiliza o trabalho.
O controle da escala de cores é automático e se ajusta a intensidade
de cor do modelo original.

A impressora vai custar à IOESC R$ 450.000,00. Fará em
menos tempo e commais perfeição o mesmo trabalho que as outras

sete impressoras off-set damarca Solma, que têm mais de 25 anos

de uso e um custo de manutenção altíssimo. Atualmente a IOESC
executa por dia cerca de 200 trabalhos simultaneamente. Com a

compra destemoderno equipamento poderá aumentar aindamais a
. demanda.

A partir da assinatura do contrato a empresa alemã tem

170 dias para instalar amáquina e concluir o treinamento do pessoal.
A compra desta impressora faz parte do projeto de

modernização da IOESC.

Quando Paulo Afonso Vieira assumiu o Governo de Santa

Catarina, o coronel e jornalistaNeriVieira, foi reconduzido à direção
geral do IOESC. Para dirigí-la elaborou cinco projetos para realizar
durante os quatro anos de Governo: Valorização do Servidor,
Modernização da IOESC, Qualidade Total, Democrãtização da
Cultura e Educação Supletiva. Neste um alio e meio de Governo já
realizou praticamente todos fazendo da IOESC um dos parques
gráficos mais modernos e eficientes de Santa Catarina.

Máquinas foram reformadas e modernos equipamentos
comprados com recursos próprios. Hoje a IOESC tem empilhadeira,
alceadora para produção de formulários, dobradeira, processadora
de chapas e de filmes além de equipamentos para a área de

.

informática. Em agosto do ano passado foi firmado com a Xerox
do Brasil um contrato de aluguel do equipamento DocutechDT que
imprime 135 páginas por minuto.

Para a conclusão da segunda fase do projeto de

Modernização da IOESC, deverão ser gastos mais R$ 1.728.950,00.

FUNREBOM-PM
O Fundo Municipal de Melhoria Policial Militar

(FUNREBOM-PM), instituído pela Lei Municipal n° 2734 de 14

dez 1995, amplamente divulgado pelo comando do 3° BPMjunto à

comunidade, originou a taxa de segurança ostensiva contra delitos

(TSO) e a taxa de segurança preventiva (TSP), cujas receitas
destinam-se para aquisição de viaturas e equipamentos, que serão

utilizados exclusivamente para melhorar e tornar mais eficiente os

serviços prestados pela Polícia Militar, junto à comunidade
canoinhense. Atualme nte o 3° BPM conta com uma considerável

quantida arrecadada através da taxa de segurança ostensiva contra
delitos e a taxa de segurança preventiva, as quais, foram assimiladas

pelos munícipes contribuintes, que compreenderam a importância
destas taxas para a manutenção da Ordem Pública. Com intuito de

aplicar bem e com rapidez os recursos arrecadados, a comissão de

licitação do FUNREBOM-PM já iniciou um processo licitatório,
onde pretende adquirir, após análise e aprovação do conselhi diretor
do FUNREBOM-PM, uma viatura tipo KOMBI e umaMOTO, que
serão aplicados diretamente no policiamento ostensivo, bem como

em equipamentos de proteção do policial militar, tais como:

capacetes (moto), coletes refletivos e rádios de comunicação (HT) .

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Ruo Paulo Ritzmann

MATINE e SERESTEIRO F.ones: 622-0194 e 622-0255

ZIG
� C:I..A..

FILMAGENS
Casamento, fita c/ abertura R$
Aniversários, batizados R$
Formaturas, fita c/ abertura R$
Cópias apenas R$

60,00
40,00
15,00
15,00

Faça sua reserva antecipada
Rua lrarni Farias Dalla Barba, 143
Cohab 01 - Fone (047) 622-3784

Loja de artigospipresentes
e material escolar.

Tratar em Lele Presentes na Av. 22 de Julho,
1061 em lrineópolis, fone (047) 625-1248.

ACEITO CAR.R.O_
'VALOR. R.S 6_000,00

'Informa
Em julho vencem:

- IPVA 96 veículos placas final 7 (cota única).
- Licenciamento + seguro placas final 5.
NOTA:
Fazemos a gravação do n° da placa em todos os vidros
do seu veiculo.
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107
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SEU ANJO

ATR�\(ts
DOS R�IOS
DO SOL

Representações de Cleuza Mara Konkol
BR-280 - Km 278 - lrineópolis-SC

EXCLUSIVIDADE DA MARCA KONKOL ®
� -- .------ .. - -- ----.- -- -.
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Agradecimento
Os familiares de JULIETA ABRÃO SELEME e

RENATO LUIZ SELliME vem agradecer os

parentes e amigos de Canoinhas, às manifestações
de pesar recebidas por ocasião do falecimento de
seus entesqueridos, bem como a Missa mandada
rezar em intenção de suas almas. Pela solidariedade
e carinho demonstrados nos momentos de' dor, o

reconhecimento sincero.

PortoAlegre, julho dê 1996

u

CONVITEPARAMISSA
Os familiares da sempre lembrada senhora

LENIRMORESKIKAWA (LOLl)

convidam parentes e amigos para a missa que será

celebrada em intenção à sua alma, na Igreja Matriz
Cristo Rei, dia 23 do corrente às 19:00 horas.

Pelo solidário comparecimento, agradecem.
.

�
�------------------------------------�
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